
 

 

 

スマイルで 先行あいさつ 続けよう 
１学期も残すところ１か月となりました。４月に林校長がかけた魔法

が効いてきたかのように，校内で子供たちが元気に挨拶する姿が見られ

るようになってきました。計画委員会からは，今年度の挨拶スローガン

「スマイルで 先行あいさつ 続けよう」が朝会で紹介されました。 

つい先日，２回目の挨拶リーダーが選ばれ

ました。各学級で，挨拶の立派な人が多くな

り，誰をリーダーにするかを担任が悩む姿が

見られるほどでした。みんなが挨拶リーダー

になるといいと思います。また，２３日（水）

の朝に小・中・高等学校による合同挨拶運動

が行われました。小学校からは，計画委員会

と生活委員会の児童が参加しました。「おは

ようございます。」という声が響き合い，朝か

ら清々しい気持ちになりました。 

 

 全校遊びデー 
 １年生と６年生，２年生と４年生，３年生と５年生の組み合わせで，上学年が下学年のお世話をしな

がら校庭で楽しく遊びました。上学年は下学年に楽しんでもらうように計画を立て，当日の運営でも優

しく面倒を見てあげていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

遠足・校外学習 

 ２２日（火）には，１年生が八木山動物園に遠足に行ってきまし

た。今日の２年生の遠足，７月には４年生の校外学習と続きます。

子供たちはとても楽しみにしているようです。学年によって弁当

の日が異なりますので，学年だより等で確認をお願いします。 

 

心も体も元気な子供を育成するために家族みんなで「はやね・はやおき・あさごはん」を実践しよう！ 

西小だより 

〈学校ホームページ〉 http://www.iwanishisho.iwanuma-ed.jp/ 

岩沼市立岩沼西小学校 
令和３年６月３０日 

      No.４ 

昇降口前，生活委員の挨拶運動 

学校北側信号機での合同挨拶運動 

校長室前廊下の掲示 

３年生と５年生 ２年生と４年生 １年生と６年生 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 月 火 水 木 金 土

27 28 29 30 1 2 3

○３年生校外学習 ○朝会（計画委員会）

○３年生校外学習

○いじめ防止教室

　（５・６年生）

○２年生遠足

　（うみの杜水族館）
○スクールカウンセラー来校

○のびやか教室
  （図工室・音楽室14:４0～）

○２年生遠足予備日

　（２年生弁当の日）

○３年生校外学習

○クラブ活動
○第２回ＰＴＡ運営委員会

　 19:00～

引き渡し訓練

〈児童のみ〉

（全校５校時限）

4 5 6 7 8 9 10

〇

市

防

災

訓

練
○ＦＭいわぬま収録

　（４年生）

○ＰＴＡ推薦委員会

　　19:00～

〇スクールカウンセラー来校

○のびやか教室

 (七夕おはなし会・集会室）

○委員会活動

11 12 13 14 15 16 17

○４年生校外学習

　（天文台/弁当の日）

○ＦＭいわぬま収録

　（３年生）

○特学年校外学習
○市Ｐ連第２回役員会

〇スクールカウンセラー来校

○特学年校外学習
○弁当の日

○大掃除

　（全校５校時限）

★家庭読書の日

★

家

庭

読

 

書

の

日

18 19 20 21 22 23 24

★

家

庭

読

　

書

の

日

○弁当の日 ○第１学期終業式

（全校３校時限）

　11:50完全下校

○夏季休業日

　（～8/25）

○海の日 ○スポーツの日

25 26 27 28 29 30 31

○算数チャレンジ大会

　〈７チーム参加〉

　（集会室）

飲酒運転根絶

運動の日

 

〇引き渡し訓練について 

  ７月２日の引き渡し訓練については，教員，児童のみで，引き渡し方法の確認を５校時目に行います。今回，保

護者の皆様の参加はありませんが，「防災だより」で引き渡し手順等を御確認くださいますようお願いいたします。 

〇プール利用について 

  ６月上旬から，体育でプールの学習を行っています。今年度も昨年度と同様に夏休みのプール開放はありませ

ん。また，プールでの学習は，一学期末までとなります。 

〇通信票の配付について 

  ７月２０日に第１学期終業式(３校時限)を行います。次年度から２学期制となるため，その移行措置として通信

票は終業式には配付せず，１０月１日に前期分として配付いたします。 

お知らせとお願い 

学校評議員会 

 ６月１０日（木）本校校長室にて，令和３年度第１
回目の学校評議員会を開催しました。会議では，学校
経営の概要等を御説明した後，西っ子体育祭の様子や
タブレットを使った授業の様子を画像で紹介しまし
た。評議員さん方からは，「健診での待つ態度が立派」
「登校時の挨拶がしっかりしている児童が多い」など
おほめの言葉をいただきました。また，「タブレット学
習も良いが，実際にものを見て感じる活動も大切にし
てほしい」という御意見もいただきました。 
貴重な御意見をいただきましたので，より良い学校
づくりに生かしていきたいと思います。 
〈評議員の皆様〉 
森川 貴美子 様  星  幸枝 様 
渡邊 芳則  様  渡辺 邦信 様 

本の寄贈がありました 

市内松ヶ丘在住の長谷 栄子様より，３５

冊の図書の寄贈がありました。図書室に置

いて，学習や読書に使わせていただいてお

ります。ありがとうございました。 

  図書室は，毎日２００名以上の子供たち

が利用しています。「本は心の栄養」とも言

われますので，より本好きな児童が増える

ことを願います。 


